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参加者申し込み 

『はるばるの方はご苦労様です』 



この夏を 
物理に捧げる気は 

あるか!!! 



チャレンジャー 
ここに 

集結ッ！！！ 
 



物理に 
“Roman”を抱
いた私たち 



元気と、 知識と、 

好奇心 
で、 

がんば
ろう！ 





〜開会式〜 

一人ずつ、返事をして紹介されるみなさんはなかなか“立派”でかっこよかっ
たですよ。 



岡山県知事 石井 正弘 様    NPO物理オリンピック日本委員会理事長 有山 正孝 様 

岡山大学副学長 阿部 宏史 様 岡山県議会議長 内山 登 様 

激励のご
挨拶、あ
りがとうご
ざいまし
た。 



益川先生のご講演 

「現代社会と科学」 

ノーベル物理学賞
を受賞された方、
みなさんもいつか
とるよね！？ 



岡山城東高校による歓迎アトラクション  

ラストはダイナミックでしたね！！著名な物理学者も音楽を愛した
とか。応援された分、がんばれそうになりましたね。 



益川先生へインタビュー 
Q，高校時代は何に熱中していらっしゃいましたか？ 
 
 A. 物理の勉強ばかり、ということはなく好き勝手にやりたいことをやっていました（笑） 
鉄棒をやっていた記憶があります。授業中も先生の話をあまり聞かず好きなことを 
やっていました。 

Q，座右の銘はなんでしょうか？ 
 
 A. 『眼高手低（がんこうしゅてい）』もともとはマイナスイメージの言葉なんですけ

れども、目標は高く持って手につけることは着実にこつこつ、という意味に解釈でき
ると私の先生がおっしゃっていて、その時からこの言葉は座右の銘です。 

Q，物理チャレンジ参加者のみなさんに一言お願いします。 
 
 A. 科学に対する情熱を絶やさないで欲しい、そのために議論できる友達をつくって
積極的に議論して欲しい。 

常に、笑顔でお話してくださいました。 





交流会！ 

夕飯！ 



岡山B級グルメ 
かきおこ！ 

こ、これは
うまいッッ 



編集後記 

本部で働いている東京大学一年山村
です！初日はみなさんの前で自己紹
介する機会がありませんでした。ス
タッフ唯一の大学一年生ということで、
みなさんに一番年齢的に近いのでど
しどし声かけてくださいね。 
オリンピックにも去年、一昨年と参加
しましたので、オリンピックについて聞
きたい方も絡んでください笑 

本部の学生スタッフを紹介します。カメラ係や、自習室での勉強中わからないこと、
困ったこと等があれば、いつでも本部まで！ 

岡山大学大学院 修士１年 
船江 岳史（ふなえ たけし） 
出身：兵庫県 
専攻：物性物理学 
日々、研究室で研究と勉強とおしゃべり
をくりかえす日常をおくっています。物理
が好きなったのは高校生の時。けど、物
理チャレンジの存在は大学に入ってから
知ったので、みなさんがうらやましいです。 
その分全力でサポートするので、がん
ばってね！ 

理論問題、がんばっ
てください！！ 

岡山大D2の永田です。 
ねむいです。明日のフィジックスライ
ブの準備が終わりません。がんばりま
す。また明日かきます。 
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